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"honesto" Monreal
Nos relatan que en la reunión plenaria que

Morena realizó este lunes, en la que se eligió a

Sergio Gutiérrez Luna como presidente de la
Cámara de Diputados, hubo varias legisladoras
que se manifestaron en contra de su perfil. Las

congresistas denunciaron: "Se está pisandoel le-

gado de Ifigenia Martinez". La vicecoordinado-

ra, Gabriela Jiménez, nos di-

cen, pidió las diputadas re-

chazar la propuesta: "No sea-

mos cómplices del machismo y
misoginia". Cuando varias de

las legisladoras se sumaron al
reclamo y comenzaron a exigir
voto en urnas, Monreal les dijo:
"A ver, ya hay un acuerdo, uste-

Ricardo des saben que ella es la que me

Monreal Ávila dice qué hacer, ya saben a

quién me refiero; alcen la mano

quienes estén en contra de la propuesta de ella".
Mágicamente, nos cuentan, las voces en contra se

apaciguaron y nadie debatió. La honestidad de
Monreal al confesar que solo cumple las órdenes
de "ella" le valió para acabar con la revuelta de
sus compañeras inconformes. Gran ejemplo de

que decir la verdad siempre ayuda. ¿Será verdad

que fue una orden directa de ella?

Sylvana Beltrones deja su curul
Nos adelantan que este martes, en la sesión

ordinaria de la Cámara de Diputados, la diputada
priista Sylvana Beltrones solicitará licencia a su

cargo como legisladora federal principalmente por
dos razones: por la reelección de Alejandro Mo-

reno como dirigente nacional
del PRI, lo que ha generado di-
ferencias de opinión, además de

que considera que debe actuar

con congruencia, luego de que
su padre, el senador Manlio Fa-
bio Beltrones, anunció hace un

par de días que se distanciaba
de la dirigencia del PRI. Nos

Sylvana cuentan que doña Sylvana no se

Beltrones siente cómoda con las condicio-
nes que hay en el Congreso para

impulsar las minutas de varias de sus reformas
que fueron aprobadas cuando fue senadora yque
están en la congeladora en San Lázaro. Adicional-
mente, nos explican que le han hecho saber, des-
de Morena, que sus iniciativas no prosperarán
porque tienen un impacto presupuestal.

Las divisiones en el INE
##### Las divisiones en el Instituto Nacional Electo-
ral (INE), nos reportan, son cada día más eviden-
tes. Un ejemplo de esta división es el tema de la
elección del Poder Judicial. Ante los amparos in-

terpuestos para que se suspenda la organización
de este proceso, nos dicen que no hubo consenso

para impugnar estos recursos ante el Tribunal
Electoral del Poder Judicial. ya que varios conse-

jeros expusieron que el máximo tribunal electoral
del país, no tenía competencia paraeste caso, y
pesea estasmanifestaciones, se interpuso el re-

curso mediante la Secretaría Ejecutiva del INE.
mano derecha de la presidenta Guadalupe Tad-
dei para que no se frenara el proceso e imple-
mentación de la reforma judicial.

De la Fuente, camino a la

ratificación como canciller
Nos comentan que se espera que esta misma

semana Juan Ramón de la Fuente sea ratificado
como secretario de Relaciones Exteriores. Nos co-

mentan que tanto el trabajo realizado por De la

Fuente como representante diplomático de México
ante la Organización de las Naciones Unidas, en el

que incluso le tocó presidir el Consejo de Seguridad,
como la buena relación que mantiene con todas las
fuerzas políticas, hace pensar en un apoyo unánime
de los legisladores. Así es queuna vez que hoy la
Comisión de Relaciones Exteriores apruebe el dicta-

men de la idoneidad del también exrector de la
UNAM, todo estará listo para que el pleno ratifique
mañana su nombramiento como canciller.


